



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

PT. Merah Putih Media merupakan portal media pemberitaan berbasis digital yang membahas tentang olahraga, otomotif, kuliner, berita terkini, serta berita yang ditujukan kepada penyandang disabilitas. PT. Merah Putih Media memanfaatkan teknologi yang berkembang dengan pesat dalam bidang berita dan informasi sebagai wadah untuk memaparkan berita secara cepat, aktual dan terpercaya.

PT. Merah Putih Media juga menyediakan jasa untuk *maintenance* dan *develop website* milik *client*. Salah satu *client* dari PT. Merah Putih Media yaitu Beangasm adalah usaha yang bergerak dalam bidang jual beli kopi. Beangasm adalah sebuah situs online dari PT Gesha Bersama Ultima yang merupakan toko jual beli online khusus untuk kopi dan alat-alat nya termasuk merchandise dari berbagai Roastery dan Coffee shop. Pihak Beangasm ingin melakukan perubahan tampilan pada *website marketplace* beangasm.id karena adanya perubahan kepemilikan dan penambahan fitur.

Pada praktek kerja magang ini, penulis diberikan tugas oleh pembimbing lapangan untuk membuat perubahan tampilan website milik salah satu *client* PT. Merah Putih Media yaitu Beangasm yang sudah dirancang sebelumnya. Dalam mengembangkan *website* Beangasm ini penulis menggunakan bahasa pemrograman HTML, CSS, dan Javascript.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dari pelaksanaan kerja magang ini adalah untuk mendapatkan pengetahuan tentang dunia kerja secara nyata serta menambah dan mengimplementasikan pelajaran yang didapatkan di dunia perkuliahan ke dunia kerja. Tujuan dari kerja magang yang telah dilakukan adalah untuk mengembangkan *website marketplace* Beangasm milik client PT. Merah Putih Media berupa laman *about us, contact us, blog, detail order* serta *payment* sesuai dengan permintaan *client* PT. Merah Putih Media.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Kerja magang dilaksanakan kurang lebih selama tiga bulan di kantor PT. Merah Putih Media pada divisi IT yang berlokasi di Paramount Hill Golf blok GGT no 112 Paramount Serpong, Pagedangan, Kab. Tangerang, 15332. Waktu dan prosedur pelaksanaan kerja magang adalah sebagai berikut.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Berikut merupakan waktu pelaksanaan kerja magang di PT. Merah Putih Media

Periode : 15 September 2019 – 17 Desember 2019

Hari Kerja : Senin – Jumat

Jam Kerja : 09.00 WIB – 18.00 WIB.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pelaksanaan kerja magang di PT. Merah Putih Media didapatkan kesempatan sebagai *Web Developer* dalam divisi *Front-End* dengan posisi *Web Developer*

Intership yang memiliki *job description* yaitu membuat tampilan laman *website*. Selama kerja magang dilaksanakan memiliki jam kerja selama 9 jam dalam satu hari. Tiap minggu dilaksanakan *meeting progress* untuk menyampaikan *progress* pekerjaan tiap orang yang ada di divisi IT.